

**MANAJEMEN PEMBIAYAAN PENDIDIKAN
DALAM MENINGKATKAN SARANA PRASARANA DI PONDOK
PESANTREN BURHANUL HIDAYAH JENGGOT KREMBUNG**

TESIS

Diajukan Kepada Universitas KH Abdul Chalim Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Dalam Menyelesaikan Program Magister Manajemen Pendidikan Islam

Oleh

Ummi Zulfa Ulya

NIM. 220501012093



**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto**

**PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
PASCASARJANA
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

ABSTRAK

Ulya, Ummi Zulfa. 2024, Manajemen Pembiayaan Pendidikan Dalam Meningkatkan Sarana dan Prasarana di Pondok Pesantren Burhanul Hidayah Jenggot Krembung Sidoarjo,

Tesis, Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Islam, Pascasarjana Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto, Pembimbing Tesis: Dr. Ainur Rofiq. M.Pd.

Kata Kunci: Manajemen, Pembiayaan Pendidikan, Sarana dan Prasarana

Manajemen pembiayaan pendidikan suatu cara perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, sampai dengan pengawasan keuangan pendidikan, tujuannya ialah tercapaainya sesuai dengan visi dan misi madrasah tersebut. Fungsi pembiayaan tidak mungkin dipisahkan dari fungsi lainnya dalam pengelolaan sekolah. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan studi kasus. Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang dilakukan dalam kondisi alamiah. Data penelitian dikumpulkan dengan cara wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan perencanaan pembiayaan dalam meningkatkan sarana dan prasarana di Pondok Pesantren Burhanul Hidayah. 2) Untuk menganalisis proses pembukuan manajemen pembiayaan dalam meningkatkan sarana dan prasarana di Pondok Pesantren Burhanul Hidayah. 3) Untuk menganalisis evaluasi manajemen pembiayaan dalam meningkatkan sarana dan prasarana di Pondok Pesantren Burhanul Hidayah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kegiatan pengadaan sarana prasarana di Pondok Pesantren Burhanul Hidayah Jenggot Krembung Sidoarjo meliputi : Proses pelaksanaan pembiayaan pendidikan dengan menjadikan RAPBM sebagai patokan dalam melaksanakan kegiatan yang telah direncanakan, Pengendalian pelaksanaan pembiayaan pendidikan dipegang penuh oleh kepala sekolah dengan persetujuan kepala yayasan, selanjutnya Pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dilakukan setiap semester dan dilaporkan setiap satu tahun sekali, dan Penanggung jawab atas pemeliharaan sarana dan prasarana adalah yayasan dan pihak sekolah, kemudian Inventarisasi sarana dan prasarana pendidikan dalam hal pengkodean mengacu pada peraturan Direktorat Tenaga Kependidikan Departemen Pendidikan Nasional dan daftar barang tercatat dan tersimpan dalam buku inventaris milik sekolah, dan yang terakhir Penghapusan sarana dan prasarana pendidikan dilakukan apabila kondisi barang sudah tidak dapat diperbaiki dan biaya perbaikan dengan kegunaannya tidak seimbang.

ABSTRACT

Ulya, Ummi Zulfa. 2024. Educational Financing Management in Improving Facilities and Infrastructure at the Burhanul Hidayah Islamic Boarding School, Jenggol Krembung Sidoarjo. Thesis. Postgraduate program at KH Abdul Chalim University, Islamic Education Management. Advisor: Dr. Ainur Rofiq. M.Pd.

Keywords: Management, Educational Financing, Facilities and Infrastructure

Educational financing management is a method of planning, organizing, directing, and even supervising educational finances, the aim of which is to achieve it in accordance with the vision and mission of the madrasah. It is impossible to separate the financing function from other functions in school management. In this research, researchers used qualitative research using case studies. Qualitative research is research conducted in natural conditions. Research data was collected by means of interviews and documentation. Data analysis uses data reduction, data presentation, and verification.

The objectives of this research are: 1) To describe financing planning for improving facilities and infrastructure at the Burhanul Hidayah Islamic Boarding School. 2) To analyze the financing management bookkeeping process in improving facilities and infrastructure at the Burhanul Hidayah Islamic Boarding School. 3) To analyze the evaluation of financing management in improving facilities and infrastructure at the Burhanul Hidayah Islamic Boarding School.

The results of this research show that the activities for procuring infrastructure at the Burhanul Hidayah Islamic School Boarding Jenggol Krembung Sidoarjo include: The process of implementing education financing by using the Draft Madrasah Revenue and Expenditure Budget as a benchmark in carrying out planned activities. approval from the head of the foundation, then maintenance of educational facilities and infrastructure is carried out every semester and reported once a year, and the person responsible for maintaining the facilities and infrastructure is the foundation and the headmaster of school, then the inventory of educational facilities and infrastructure in terms of coding refers to the regulations of the Directorate of Educational Personnel of the Department National Education and a list of items are recorded and stored in the school's inventory book, and finally, the write-off of educational facilities and infrastructure is carried out if the condition of the items cannot be repaired and the cost of repairs and their use are not balanced.

مستخلص البحث

عليا، أم زلفى. 2024. إدارة تمويل التعليم في تحسين المرافق والبنية التحتية في معهد برهان الهداية الإسلامية

جينغكوت كرمبونج سيدوأرجو. رسالة الماجستير. برنامج الدراسات العليا في إدارة التربية الإسلامية، جامعة

كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. المشرف: د. عين الرفيق الماجستير.

الكلمات المفتاحية: الإدارة، تمويل التعليم، المرافق والبنية التحتية

إدارة التمويل التعليمي هي طريقة للتخطيط والتنظيم والتوجيه وحتى الإشراف على التمويل التعليمي، والهدف منها تحقيق ذلك بما يتوافق مع رؤية المدرسة ورسالتها. من المستحيل فصل وظيفة التمويل عن الوظائف الأخرى في إدارة المدرسة. في هذا البحث، استخدمت الباحثة البحث النوعي باستخدام دراسات الحالة. البحث النوعي هو البحث الذي يتم إجراؤه في الظروف الطبيعية. تم جمع بيانات البحث عن طريق المقابلات والوثائق. يستخدم تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق منها.

أهداف هذا البحث هي: (1) وصف تخطيط التمويل لتحسين المرافق والبنية التحتية في معهد برهان الهداية الإسلامية. (2) لتحليل عملية مبيعات الدفاتر لإدارة التمويل في تحسين المرافق والبنية التحتية في معهد برهان الهداية الإسلامية. (3) لتحليل تقييم إدارة التمويل في تحسين المرافق والبنية التحتية في معهد برهان الهداية الإسلامية.

**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto**

تظهر نتائج هذا البحث أن أنشطة شراء المرافق وتحقيق البنية التحتية في مدرسة برهان الهداية الإسلامية جينجكوت كرمبونج سيدوأرجو تشمل: عملية تنفيذ تمويل التعليم باستخدام خطة ميزانية الدخل والنفقات للمدرسة كمعيار في تنفيذ الأنشطة المخططة. تتم مراقبة تنفيذ تمويل التعليم بالكامل من قبل مدير المدرسة بموافقة رئيس المؤسسة صيانة المرافق التعليمية والبنية التحتية هي يتم تنفيذها كل فصل دراسي والإبلاغ عنها مرة واحدة في السنة، والمسؤولون عن صيانة المرافق والبنية التحتية هم رئيس المؤسسة ومدير المدرسة، فإن حصر المرافق التعليمية والبنية التحتية من حيث الترميز يشير إلى لوائح مديرية شؤون الموظفين التربويين بالوزارة التربية الوطنية وقائمة العناصر المسجلة والمخزنة في دفتر الجرد المدرسي، وأخيرا يتم شطب المرافق التعليمية والبنية التحتية إذا كان لا يمكن إصلاح حالة السلع وكانت تكلفة الإصلاحات واستخدامها غير متوازن.